

2021年9月9日
立命館アジア太平洋大学
学生部長 立山博邦

帰省先等から別府に戻る前の抗原検査・PCR検査受検のお願い

大分県外から別府へ戻ってくる予定の学生は、無症状でも、別府へ戻ってくる前に、地元の病院等で抗原検査（可能であればPCR検査）を受けて、陰性であることを確認してから移動してください。別府市の無料PCRセンターは、症状がある場合、濃厚接触者となった場合は、利用できません。

- 学生のみなさん、春セメスターの成績発表、秋セメスターの準備をすすめておられると思います。新型コロナウイルス感染拡大が全国的に続いており、東京都など首都圏、関西、福岡等、19都道府県では、「緊急事態宣言」が延長がされました。大分県は、ステージをⅢに引き上げ、県境移動の自粛、外出の半減、感染防止の徹底を呼びかけています。
- APUでも、9月7日（火）までの間に、別府にある教会で感染した学生、食事会やドライブ、アルバイト先など、夏期休暇中に100名以上が新型コロナウイルスに感染したとの報告がありました。また、実家などで夏期休暇を過ごし、別府に戻ってから、無症状でPCR検査を受けて陽性となる学生からの報告もあり、その間、友人たちと会うなどして濃厚接触者が増える傾向にあります。
- 今後、急速に感染が広がるのが懸念され、最大限の警戒が必要です。全国的にもデルタ株など感染力の強いウイルスは依然として、世代を問わず感染者が出ています。デルタ株は、これまでのウイルスよりも多くの人に感染を広げ、20歳代の人でも急に症状が悪化する特徴を持っています。APUでも肺炎等の重篤な症状となる事例もありました。
- 陽性者・濃厚接触者となった場合は、保健所から聞き取り調査があります。感染力の強いウイルスの拡大を防ぐためにも、保健所の調整に対して正直にすべてを話してください。APUへの報告も忘れずに行ってください。皆さん方の個人情報を守られますので、安心してください。
- マスク着用、友人とのご飯会・飲み会の自粛、体調管理の徹底など感染防止のための行動を怠らないでください。学生、教職員、市民が安心して学び、教え、生活できるよう協力してください。

○健康について気になることがあれば下記まで相談してください。

APU ヘルスクリニック 連絡先：booking@apu.ac.jp